



1円でもいい…力になりたい

「地震が起きた東北地方への義援金を——」JR筑前前原駅の改札口前で、募金を呼びかけるのは糸島農業高校の生徒たち。3月13日から18日まで、生徒たちは駅の改札口付近で募金活動を行いました。

生徒会長の泊竜樹さんは「少しでも力になりたい。誰

かが募金活動をやるだろうではなく、自ら行動しなければ…早く復興してほしい」と語っていました。

泊さんは、地震が起きた翌日に先生に募金活動について相談。月曜日に生徒全員に対して募金活動の提案を行い、全校で取り組むことになりました。

CONTENTS

糸島農業高校の生徒が募金活動	①	博物館だより、美術館だより	⑮
東北地方太平洋沖地震の被災者・被災地を 糸島市は支援します	②	いとしま文化財情報、さんかく情報局	⑯
本気で変えます 市役所の仕事の仕方	④	ぱびるすだより、いとしまTOPICS	⑰
糸島市農力を育む基本計画	⑧	地産地消応援団	㉑
農力体験フェスタ、FP通信	⑩	くらしの情報、公民館からのお知らせ	㉒
シリーズ国保[12]—国民健康保険税の税率	⑫	日本語教室受講生募集	㉓
後期高齢者医療健康診査を実施します	⑬	九大・糸島会News	㉔
糸島のできごと	⑭	市民のみなさんの支援	㉕
ペットも家族の一員なのです	⑯	広報カレンダー	㉖
		広告など	㉗